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本报讯（深圳侨报记者 张珊 通讯员 周芳）近
日，市委统战部副部长、市工商联党组书记李勇与到访
的新疆塔城地委统战部副部长、地区工商联书记叶尔
肯一行进行座谈。市工商联党组成员陈鑫涛，市工商
联副主席、深圳市温州商会会长沙胜昔陪同座谈。

李勇对叶尔肯一行的来访表示热烈欢迎，并对塔
城在经济社会发展中取得的发展成就表示祝贺。他表
示，工商联体系都是一家人，大家要像亲人一样多多联
系，互相学习交流。深圳支援新疆发展是一项长期工

作，目前在两地的共同努力下取得了很好的成绩，未来
会继续为当地的发展提供强有力的保障支持。欢迎塔
城工商联推介当地招商引资政策，深圳市工商联将通
过各种渠道在深圳民营企业家群体中广泛宣传，将企
业的发展需求与当地优势资源进行精准对接。希望两
地工商联加强互动交流，开展内容丰富、形式多样的合
作交流活动，共同促进两地经济高质量发展，不断开创
深塔合作新局面。

叶尔肯介绍了塔城地区的人文地理、自然资源、经

济发展等方面的情况。塔城地区位处北疆，产业发展
上形成了农牧业、矿产、旅游、生态环境、口岸发展等五
大板块，呈现出民族团结好、兵地融合好、军地共建好、
油地合作好的浓厚氛围。改革开放以来，深圳经济社
会高质量发展取得的成就令人瞩目，其中民营企业作
出了巨大贡献，希望可以通过市工商联联系对接深圳
的优秀企业，学习、借鉴经验，助力塔城快速发展。期
盼双方工商联搭建起两地企业紧密联系的桥梁，有效
促进双赢发展。

本报讯（深圳侨报记者 谢青芸 通讯员 陈刘木）
7月28日，深圳市民宗局召开全市民宗局长视频会议，
学习贯彻习近平总书记关于疫情防控工作的重要讲话
和重要指示批示精神，国务院、省、市近期关于疫情防
控和安全生产有关会议精神，以及国家宗教事务局关
于宗教活动场所开展紧急排查的通知精神，通报近期
市纪委监委关于宗教活动场所检查的反馈情况，研究
部署我市宗教领域疫情防控及安全生产等工作。市委
统战部副部长、市民宗局局长王子建主持会议。

会议强调，全市民宗系统要坚守“时时放心不下”的
责任感，抓紧抓细抓实宗教活动场所疫情防控及安全生
产等工作，以实际行动迎接党的二十大胜利召开。一是
要把疫情防控作为当前最重要的任务最突出的工作，
集中精力，调集一切资源，动员一切力量，坚持“外防输
入、内防反弹”总策略和“动态清零”总方针，压实“四方
责任”，吸取检查中发现的问题教训，防止出现侥幸心
理、麻痹思想、厌战情绪，盯紧盯牢各个工作细节，全面
排查堵塞防控漏洞，坚决守住我市宗教领域不发生疫

情的底线。二是要切实抓好宗教领域安全生产各项工
作，开展宗教领域自建房、消防安全隐患排查整治行
动，切实保障宗教活动场所和教职人员安全。三是要按
照国家宗教事务局通知要求，针对江苏南京玄奘寺发生
的损害国家利益、伤害民族感情的恶劣事件，指导宗教
界深刻汲取教训，举一反三，对宗教活动场所开展全面
自查整改，发现问题立即纠正，依法依规严肃处理。

市民宗局相关业务处室负责同志，各区民宗部门
负责同志参加会议。

本报讯（深圳侨报记者 伍思晗）近日，香港立法会
议员杨永杰、梁文广、林素蔚一行到访香港深圳社团总
会，并与总会代表人士共商未来地区工作的合作方向。

香港深圳社团总会会长邓清河向各位议员介绍了
总会为庆祝香港回归祖国25周年所举办的系列活动，
这些活动建基于爱国爱港前提，以青年、科技、关爱地
区等为主题，覆盖了广泛的群体，得到了很好的反响。

杨永杰表示，希望在环卫、医疗的主题上能更多地
与同乡社团合作，深入基层解决各区长期存在的环境
卫生问题，切实改善居民居住环境。同时，希望可以善
用同乡社团的凝聚力，举办更多有利社群的医疗讲座、
义诊服务等，以切实便利居民、尤其是长者，以补充他
们在医疗资源、医疗关怀方面的所需。

梁文广提出，未来将继续致力于土地与房屋问题，
希望同乡社团能与议员一起作为政府和市民的桥梁，收
集民生意见，并及时反馈给政府。林素蔚表示，在社会
福利以及推动青少年发展等议题上希望与总会紧密合
作，例如在青少年爱国教育以及安老服务上，透过同乡
社团的平台组织推动中华传统文化发展的相关活动等。

邓清河表示，地区工作将会是总会接下来重点努
力的方向，希望可以进一步与各位立法会议员通力合
作，深入各区了解民意，帮助有需要的市民及乡亲，更
好地助力特区政府施政。

本报讯（深圳侨报记者 尹萌 通讯员 吴伟旺）
为进一步完善2022年重点调研课题调研报告，提炼形
成政党协商会议发言稿，7月 26日，民建市委会采取

“线上+线下”相结合的方式，召开 2022年度重点调研
课题成果研讨会。深圳市政协副主席、民建市委会主
委乔恒利出席会议。

2022 年，根据中共深圳市委委托市各民主党
派、工商联、知联会开展重点调研课题的统一安

排，民建深圳市委会结合界别特色，选定“推动深
圳商业数字化转型，打造智慧化国际消费中心城
市”作为 2022 年重点调研课题。在前期的大量调
研和研讨的基础上，目前已经形成了调研报告征
求意见稿。

本次会上，重点调研课题执笔人就民建市委会
2022年重点调研课题报告（征求意见稿）作了说明，与
会人员围绕进一步优化报告结构、丰富报告内容、细化

报告建议，以及提炼形成政党协商会议发言稿等进行
了交流探讨。

乔恒利强调，要结合本次会议交流发言进一步完
善调研报告，为即将召开的暑期恳谈会提供一份高质
量的政党协商报告，提出一些更具操作性、针对性的
高质量建议，帮助市委市政府更好科学决策，助力我
市打造智慧化国际消费中心城市，共同为我市“双区”
建设和“双改”示范贡献积极力量。

民建深圳市委会召开2022年度
重点调研课题成果研讨会

搭建共赢发展平台 开创深塔合作新局面
市工商联与新疆塔城地区工商联携手交流

深圳召开全市民宗局长视频会议

同心同力 共谋地区工作高质量发展
香港深圳社团总会与香港立法会议员座谈交流

香港立法会议员一行到访香港深圳社团总会。深圳侨报记者 伍思晗 摄


